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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Pappelallee in der Beimssiedlung wurde Anfang 2018 festgestellt, dass der Großteil 
der Bäume mangelnde Standsicherheit aufweist und gefällt werden müsste. Dem 
Volksstimmeartikel vom 17.12.2018 „Pappelallee fällt doch wegen Trasse“ konnte 
entnommen werden, dass der Zustand der Bäume nicht so gravierend sei sondern, laut 
Aussage der Stadtverwaltung, die Bäume wegen dem inzwischen genehmigten Bau der 
Fernwärmeleitung der SWM, gefällt werden müssen. Dies bedeutet, dass ohne Trassenbau 
auch die Fällung der Bäume nicht notwendig sei. 
 
In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 
 

1. Aus welchen Grund sollen die Bäume gefällt werden? 
2. Gibt es Möglichkeiten den Alleecharakter zu wahren bzw. die Bäume zu erhalten, 

auch wenn die Fernwärmeleitung gebaut wird? 
3. Wurde die zugesagte Prüfung einer Alternativtrasse durchgeführt, wenn nicht, aus 

welchen Gründen fand die Prüfung nicht statt? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
 
Christian Hausmann 
Stadtrat 
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